
 

 

 

 

 

 

 

平和行進岡山県内８日目、行進
団は総社市に到着しました。激励
挨拶に立った片岡聡一市長は「平
和市長会議にいち早く加入した。
地方の市町も平和について考え
を持つべきだ。市民を守るのは市
長の役割。道のりは長いが一歩一
歩の歩みが国を変える。頑張って
ほしい」とあいさつされました。
また荒木市議会議長は「核兵器を
いいという人はいない。核兵器で
脅して自分の主張を通そうとす
る輩に平和を求める世論で反撃
しよう」と行進団を激励。市長、
議長ともペナントとカンパを寄
せてくださいました。片岡市長は
行進の先頭に立ち歩いてくださ
いました。 

 
２３日には３万２
千８６２円の募金
をいただきました。
ありがとうござい
ます。 

３６回目の赤磐平和行進が７月２０日に取り組
まれました。岡山市東区瀬戸町を出発し赤磐市を
行進しました。瀬戸町岡崎支所長、赤磐市友實市
長、金谷市議会議長から激励と募金をいただきま
した。市内行進中に３５２筆の署名とたくさんの
募金・折鶴が行進団に寄せられました。この日の
網の目行進には３９名が参加しました。 

旧
阿
哲
郡
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訪
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コープ東支部 
の皆さんが清音出
張所まで LOVE＆
PEACE の横断幕を
掲げて行進。（写真・
左） 
 
酷暑の中の行進団
にうれしいスイカ
のさしいれ。（写
真・右７/２３総社
市） 

新見原水協は７月２１日に旧阿哲４町を訪問し、
それぞれ懇談をいました。２２日には市役所から
ＪＲ新見駅までの市内平和行進を行い３０名が
参加しました。（写真上・哲西町訪問 7/21 下・
市内デモに出発７・２２） 
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